

Heiko Wenig

Zentrum für Bewusstseins-
und Energiearbeit



Ludwigsplatz 6a
D - 83022 Rosenheim
Tel.: +49 (0)8031 23 53 56
Fax: +49 (0)8031 23 16 90
email: heikowenig@web.de
web: www.heikowenig.com

Liebe Licht Leben

Energielagebericht April 2012

Derzeit ist die Grundspannung bei vielen Menschen sehr hoch. Dies führt zu Aggressionen, Wut und Kampfesenergien, die oft auch plötzlich und unerwartet hervortreten. Daher fühlen sich viele leicht reizbar.

Der Grund dafür ist, dass sich die Intensität der Lichtenergie, die über das Kronenchakra aufgenommen werden kann, sehr erhöht hat, diese aber noch nicht bei jedem über den Solarplexus hinaus integriert ist. Die Aufnahme des Flusses von Bewusstsein in Form von Lichtenergie ist so stark wie noch nie zuvor möglich. Die Herzenergie dehnt sich dadurch sehr intensiv und kraftvoll aus, was momentan bei einigen zu Herzbrennen, Herzklopfen oder einem Dehnungsgefühl führen kann.

Da die Energien ab dem Solarplexus abwärts sich verengen, entsteht ab dort die erhöhte Grundspannung und Druck.

Es kommt so auch zu Reinigungsprozessen im Bauchbereich sowie hinterem Rücken, sowohl physischer als auch energetischer Art.

Manche fühlen sich auch hin und her schwankend zwischen tiefer Entspannung, oftmals empfunden als Trägheit oder Müdigkeit, und einem Gefühl von Druck und Einengung.

Auch das Gefühl von übermäßiger Kraft, die man manchmal nicht direkt lenken kann ist weit verbreitet, was zu Hibbeligkeit führt.

Durch das intensive Einströmen der Lichtenergie im Kronenchakra finden auch in diesem Reinigungsprozesse statt, welche auch zu verstärktem Träumen sowie einem aufgeweichten Kopfgefühl („Blödheit“ ;) führt.

Durch den Abschluss dieser Reinigungsprozesse, kann sich die Lichtenergie in ebenfalls einer neuen Intensität erden und in allen Lebensbereichen wirken. Für viele ist das beim energetischen Arbeiten schon sehr klar zu erkennen und zu erleben.

Der nächste Energielagebericht erscheint um den 20.06.2012.